
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 14.12.2017 

Anwesend: Oliver, Steffi H., Juliane, Sami, Hansi, Than, Adriana, Pauline, Kosta, Helene, Felix, 
Dominik, Jonas, Fabia, Mert, Soluna, Michał, Jordann, Caro, Kiyoshi, Andrée, Adrian, Florian, 
Thai, Paul, Klemens, Anna W., Toni, Stefania (29) 

Sitzungsleitung: Steffi H. 
Protokoll: Oliver


Beginn: 13:00 Uhr 

Tagesordnung: 
- Stura

- QSM

- Website

- Stempel/ Logo

- Bōnenkai

- Sonstiges


1. Stura

- Neue Finanzordnung ist da; auch unser Änderungsantrag bzgl. Deckungsgleichheit ist enthalten

- Aufwandsentschädigung: Antrag wird in der ersten Sitzung des neuen Jahres abgegeben

- Rektor AMA:


- Zukunft der Uni: Internationalisierung, Gender-Equality, Renovierungen

- Warum kann man Vorlesungen nicht online ansehen?

- Beschäftigungssituation im Studierendenwerk

- Es kommt eine neue Mensa nach Bergheim 

2. QSM

- Unsere Umfrage zu Tutoriumsideen findet statt; dessen Ergebnisse werden am Wochenende 

von Steffi H. bekannt gegeben

- Wir können mit dem QSM eine halbe Lektorenstelle finanzieren, evtl. v.a. für niedrige Semester 

sinnvoll

- Prof. Arokay möchte wohl auch wieder ihr Literatur-Projekt weiter finanzieren lassen


3. Website

- Bilder vom Fachschaftsrat fehlen noch 

- Eine Grundlegende Aktualisierung der Website wird immer notwendiger


4. Stempel/ Logo

- Überlegungen zu einem Logo der Fachschaft der Japanologie, welches auch in einem Stempel 

realisiert werden kann

- Besteht überhaupt genügend Notwendigkeit?

- Kosta meldet sich freiwillig sich hiermit näher auseinanderzusetzen




5. Bōnenkai

- Schichtplanerstellung


- Jumper: Oliver, Toni, Steffi H., Florian, Adrian, Sami, Dominik

- Wobei Adrian aufgrund Chorauftritt von ca. 19 - 20 Uhr nicht als Jumper agieren kann


- Programm: siehe Protokoll von letzter Woche

- Moderation: Florian, Dominik


- Essen-Verantwortliche:

- Waffeleisen kann evtl. von Adriana organisiert werden; in der Teeküche wird auch eines 

vermutet

- Buffett freiwilliger Spenden

- Suppe von einem Catering-service

- Belegte Brötchen

- Abstimmung, soll ein Maximal-Budget von 280 Euro festgelegt werden:


- Trinken-Verantwortliche:

- Benötigtes soll online bei Rewe bestellt werden

- Fabia kann eine Herdplatte und Töpfe stellen, Sophie kann evtl. einen grossen Topf stellen, wir 

können auch einen Glühweintopf von anderen Fachschaften leihen

- Abstimmung, soll ein Maximal-Budget von 400 Euro festgelegt werden:


Uhrzeit 17 18 19 20 21 22 23

Auf-/ 
Abbau

Jonas, 
Juliane, 
Andrée, 
Klemens, 
Max, 
Adrian, 
Helene, 
Felix, 
Kosta, 
Than, 
Kiyoshi, 
Pauline, 
Anna, Toni, 
Kosta

Steffi, 
Stefania, 
Jonas, 
Adrian, 
Klemens

Am Abbau 
werden alle 
dann 
Anwesend-
en 
angeregt 
mitzuwir-

ken.


Trinken - Steffi, 
Jonas, 
Kosta

Steffi, 
Jonas, 
Kosta

Steffi, 
Jonas 
Kosta, 
Stefania, 
(Toni)

Steffi, 
Stefania, 
Felix, 
Jonas, 
Sophie

Steffi, 
Florian, 
(Toni), 
Sophie

Steffi, 
Fabia, 
(Toni)

Essen - Pauline, 
(Jordann), 
(Adriana)

Pauline, 
(Jordann), 
(Toni), Timo

Pauline, 
(Adriana), 
Juliane, 
(Jordann), 
Timo

Pauline, 
(Adriana), 
Juliane, 
(Jordann), 
Timo

Pauline, 
(Adriana), 
Soluna, 
(Jordann), 
Timo

(Adriana), 
(Jordann)

Dafür Dagegen Enthaltungen

29 0 0

Dafür Dagegen Enthaltungen

29 0 0



6. Sonstiges

- Geschirrtücher können wohl nicht vom Reinigungspersonal des Instituts gereinigt werden

- Jour Fixe:


- Ausgestaltung des Fachschaftsraumes im CATS

- Hauptsachlich Arbeitszimmer, Schränke, Tisch, auch Couch und Coffee-table können 

angeschafft werden

- Evtl. kann man Öffnungszeiten des Raumes organisieren, um einen Aufenthaltsraum für 

Studierende anzubieten

- QSM-Besprechung, siehe Punkt 2. 

Ende: 14:05 Uhr 



FS Japanologie - Beschlussliste, 14.12.2017 

Anwesend: Oliver, Steffi H., Juliane, Sami, Hansi, Than, Adriana, Pauline, Kosta, Helene, Felix, 
Dominik, Jonas, Fabia, Mert, Soluna, Michał, Jordann, Caro, Kiyoshi, Andrée, Adrian, Florian, 
Thai, Paul, Klemens, Anna W., Toni, Stefania (29) 

1. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von 280 Euro für Essen 
und Ähnliches auf dem geplanten Bōnenkai. Das Budget orientiert sich an dessen 
letzten Jahres und wird ein ausreichendes Angebot auf der Feier garantieren können, 
was zum allgemeinen Wohlbefinden der ihr beiwohnenden Gäste massgeblich 
beitragen können wird. 

 
2. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von 400 Euro für Getränke 
und Ähnliches auf dem geplanten Bōnenkai. Das Budget orientiert sich an dessen 
Letzten Jahres und wird ein ausreichendes Angebot auf der Feier garantieren 
können, was zum allgemeinen Wohlbefinden der ihr beiwohnenden Gäste 
massgeblich beitragen können wird. 

Dafür Dagegen Enthaltungen

29 0 0

Dafür Dagegen Enthaltungen

29 0 0


